
       第１回学校運営協議会を開催しました 

 

６月１２日（水） 第１回 学校運営協議会を開催しました。 

学校の現況を報告するとともに、グランドデザイン、令和７年度教育課程等を審議していただき

ました。委員の皆様、１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instagramと Facebookにも掲載します 


